

53.º CONSEJO DIRECTIVO

66.ª SESIÓN DEL COMITÉ REGIONAL DE LA OMS PARA LAS AMÉRICAS

Washington, D.C., EUA, del 29 de septiembre al 3 de octubre del 2014

CD53/DIV/7
Original: español

**ALOCUCIÓN DEL PRESIDENTE DEL 53.º CONSEJO DIRECTIVO DE LA OPS
DOCTOR LORENZO WILFREDO HIDALGO
MINISTRO DE SALUD PÚBLICA Y ASISTENCIA SOCIAL
DE LA REPÚBLICA DOMINICANA**

**ALOCUCIÓN DEL PRESIDENTE DEL 53.º CONSEJO DIRECTIVO DE LA OPS
DOCTOR LORENZO WILFREDO HIDALGO
MINISTRO DE SALUD PÚBLICA Y ASISTENCIA SOCIAL
DE LA REPÚBLICA DOMINICANA**

**29 de septiembre del 2014
Washington, D.C.**

**53.º Consejo Directivo de la OPS
66.ª sesión del Comité Regional de la OMS para las Américas**

Señores Ministros y Ministras y Secretarías de Estado,
Delegados de los Estados Miembros,
Señor Director General Adjunto de la Organización Mundial de la Salud,
Señora Directora de la Organización Panamericana de la Salud,
Miembros del Cuerpo Diplomático,
Representantes de organismos invitados,
Señoras y señores:

Es para mi país, la República Dominicana; el Gobierno dominicano, presidido por el Lic. Danilo Medina Sánchez; y el mío propio, como ministro de salud; un alto honor haber sido electo por los delegados de los estados miembros aquí representados, para presidir el Quincuagésimo Tercer Consejo Directivo de la Organización Panamericana de la Salud y Sexagésima Sexta Sesión del Comité Regional de la Organización Mundial de la Salud para Las Américas.

Es oportuna la ocasión para felicitar a la excelentísima Dra. Carissa Etienne por el extraordinario trabajo desarrollado hasta hoy, al frente de la OPS, a favor del fortalecimiento de las políticas de salud de los diferentes estados miembros de la Organización. Asimismo resaltar la encomiable labor desarrollada por la honorable ministra de salud del Ecuador, Dra. Carina Vance Mafla, durante el desempeño de sus funciones como presidenta del anterior Consejo Directivo.

Espero seguir sus pasos, al tiempo que le pido a los consejales cumplir con los horarios preestablecidos, para que aprovechemos el tiempo al máximo, así como solicitarles su comprensión, al momento de asumir controles, en los diferentes debates que pudieren presentarse, siempre en el buen ánimo de que queden expresadas sus importantes ideas y su contribución al fortalecimiento de esta gran Organización.

Tenemos una agenda cargada de temas relevantes para los Estados Miembros, que sabremos aprovechar, para bien de nuestra Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud y el porvenir de la salud de nuestra gente de los diferentes países aquí representados.

¡Muchas gracias!

- - -